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Feira de Empregos completa neste sábado, dia 16 de setembro,
a programação da 1ª Feira da Indústria, Negócios e Emprego
de Monte Mor com foco em empregabilidade no município

Na quarta e quinta-fei-
ra, dias 13 e 14 de setem-
bro a 1ª Feira da Indústria,
Negócios e Emprego de Mon-
te Mor, realizada pela Pre-
feitura de Monte Mor, por
meio da Secretaria de De-
senvolvimento Econômico e
Social, deu continuidade em
mais uma importante etapa
do evento, com a promoção
do espaço de exposição, no
Ginásio Durval Gonçalves,
onde cerca de 40 estandes
estiveram oferecendo infor-
mações e serviços.

O evento contou com a
presença do Prefeito Edivaldo
Brischi, acompanhado pela
presidente do Fundo Social de
Solidariedade de Monte Mor e
primeira-dama Elaine Ravin
Brischi.  Entre os expositores
empresariais, marcaram pre-
sença o SEBRAE Aqui Monte
Mor e PAT, dispondo de orien-
tações gerais de seus serviços
públicos gratuitos, e também
do Fundo Social de Solidarie-
dade de Monte Mor, receben-
do doações, que serão direci-
onadas a pessoas que passam
por momento de vulnerabilida-

de social no município.
O Consórcio Consimares

(Consórcio Intermunicipal de
Manejo de Resíduos Sólidos),
foi outra grande presença no
evento, promovendo o incentivo
à recuperação de recicláveis na
região, maximizando os indicado-
res de maneira que ainda im-
pulsione a economia local.

E ainda o CIESP (Centro
das Indústrias do Estado de
São Paulo), o SESI (Serviço
Social da Indústria), e o SE-
NAI (Serviço Nacional de
Aprendizagem Industrial),
se mantiveram presentes
prestando total apoio à fei-
ra, com valorização e incre-
mento ao fomento dos ne-
gócios e serviços.

Para o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, a 1ª Fei-
ra da Indústria, Negócios e
Emprego de Monte Mor, é uma
plataforma para as empresas
expandirem seus negócios,
impulsionando a promoção da
economia de Monte Mor.
"Acreditamos que o reflexo da
1ª FINDMOR vai ter um impac-
to significativo em vários se-
tores da cidade. Se as empre-

sas se fortalecem, a demanda
por funcionários cresce, assim
como aumentam os recursos
no município, que se multipli-
cam e retornam potencializa-
dos para a realização dos ser-
viços aos munícipes", mencio-
nou o prefeito Edivaldo Brischi.

O alcance da ação da
primeira feira do segmento
na cidade, ainda segundo o
prefeito Edivaldo Brischi, na
disposição da organização,
estrutura e a preocupação
em contemplar com supor-
te cada setor, inclusive o de
emprego é uma grande con-
quista para Monte Mor.

Segundo o secretário de
Desenvolvimento Econômico
e Social de Monte Mor, Mar-
cos Molina, a 1ª FINDMOR
está proporcionando um
ambiente receptivo de inte-
ração e conhecimento para
público, e também de divul-
gação de serviços que ge-
ram oportunidades e ne-
tworking entre os partici-
pantes. "A feira é uma fer-
ramenta de incentivo que
promove os negócios em
andamento e firma a base

para a criação e implanta-
ção de novas relações, acor-
dos e negociações. A admi-
nistração do prefeito Edival-
do Brischi, com iniciativas
como essa, tem o propósito
de alcançar o crescimento
que Monte Mor tanto mere-
ce há muito tempo", disse o
secretário Molina.

Ainda segundo o secre-
tário Molina, a Feira de Em-
pregos encerra e completa
a semana do empreendedo-
rismo de Monte Mor com
cerca de 500 vagas de em-
pregos, ficando à disposição
da população.  A Feira de
Empregos acontece neste sá-
bado, dia 16 de setembro, das
9 às 16 horas, no Ginásio
Durval Gonçalves, Praça
Princesa Isabel, Parque Impe-
rial, em Monte Mor, oferecen-
do vagas de empregos em di-
ferentes áreas de atuação.

Participaram da etapa de
expositores da 1ª Feira da In-
dústria, Negócios e Empre-
go de Monte Mor, o secretá-
rio de Desenvolvimento Eco-
nômico e Social de Monte
Mor, Marcos Molina; o dire-

tor de Relações Institucio-
nais, Eudice Leite; o asses-
sor Silvio Domingues; e o
secretário Municipal de Gover-
no de Indaiatuba, Luiz Alberto
Cebolinha Pereira, entre outras
autoridades municipais que
também se fizeram presentes.

O evento conta tam-
bém com o reforço da Fei-
ra  das  Ar tes  de  Monte
Mor, em sua 15ª edição,
promovida também pela
Prefeitura de Monte Mor,
através da d i retor ia de
Cultura, de forma muito
especial, é a FEIRA DAS AR-

TES - ESPECIAL FEIRA DE
NEGÓCIOS. Além das delici-
osas comidas e bebidas tí-
picas, nas barracas da pra-
ça de alimentação, a ação
traz para você apreciar, cur-
tir e ter a sua disposição,
várias opções exclusivas de
artesanato, dos artesãos e
artesãs de Monte Mor, e
você ainda contribui para o
comércio local. A 15 ª Fei-
ra das Artes acontece do
lado de fora do Ginásio,
enquanto a Feira de Em-
pregos recebe a popula-
ção dentro do Ginásio.
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EMPRESARIADO MARCA PRESENÇA E PREENCHE
STANDERS NA 1ª FEIRA DA INDÚSTRIA,
NEGÓCIOS E EMPREGO DE MONTE MOR
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AGROPECUARIA  CENTRAL
INFORMA: ESTAMOS ATENDENDO

NA RUA SIQUEIRA CAMPOS, Nº 11, AO LADO
DA CONSTRUÇÃO DO NOVO PRÉDIO PARA

MELHOR ATENDER NOSSOS CLIENTES.
TELEFONE: (19) 3879-4907/ (19) 9-9287-8211

Fundo Social de Solidariedade de Monte Mor impulsiona
participação em eventos para fomentar arrecadações
Com o objetivo de impulsi-

onar as arrecadações, o Fundo
Social de Solidariedade de Mon-
te Mor participou nesta quarta
e quinta-feira, dias 13 e 14 de
setembro a 1ª Feira da Indús-
tria, Negócios e Emprego de
Monte Mor, realizada pela Pre-
feitura de Monte Mor, por meio
da Secretaria de Desenvolvimen-
to Econômico e Social, rece-
bendo doações de visitantes,
inclusive das empresas que es-
tão participando do evento, e
apresentando ainda ao público
presente como é o funciona-
mento de seus serviços.

O Fundo Social é um órgão
da Prefeitura, formado por um
conselho deliberativo, responsá-
vel pelo desenvolvimento de
ações e campanhas que aten-
dam às demandas de pessoas
em situação de vulnerabilidade
social no município, e conta com
muitos parceiros para colaborar
no trabalho e na luta para suprir
desigualdades sociais.

Segundo a presidente do Fun-
do Social, a primeira-dama, Elaine
Ravin Brischi, as doações recebidas,
vindas de vários parceiros e ami-
gos, que sempre se dispõem em
contribuir, ou mesmo por pessoas
que doaram pela primeira vez, são
extremamente importantes para a
continuidade dos trabalhos do ór-
gão de prestação de serviços. "So-
mos muito gratos a cada doação
direcionada ao Fundo Social, todas
elas têm muito valor, seja qual for a
quantidade, pois são muito neces-
sárias a quem tanto precisa do
apoio", mencionou a primeira-dama
Elaine Ravin Brischi.  Ainda segun-
do a presidente do Fundo Social,
Elaine Brischi, a feira é um avanço
para o município, desenvolvido pela
atual administração do Prefeito
Edivaldo Brischi, que se preocupa
em proporcionar as melhorias que
Monte Mor tanto necessita.

Para o chefe de Promoção
Social, Eduardo Bispo, que co-
ordenou o estande do Fundo
Social na feira, o órgão efetua
um trabalho assíduo e de cons-
tante frequência, por isso care-
ce de apoio contínuo. "Estamos

muito agradecidos a todos que
nos apoiam, inclusive ao Prefei-
to de Monte Mor, Edivaldo Bris-
chi tem nos motivado e incenti-
vado em nosso trabalho", men-
cionou o chefe de Promoção
Social, Bispo.

Somente neste ano de 2023,
o Fundo Social já realizou quatorze
Varais Solidários, pelo município, além
de marcar presença ativamente em
diversos eventos, esportivos, soci-
ais e culturais, entre outros acon-
tecimentos, para arrecadar alimen-
tos em prol de sua atuação.     E o
próximo Varal Solidário, em sua 15ª edi-
ção já tem data marcada, e será no
dia 11 de outubro, na escola municipal
Jorge Chaud, localizada à rua 10, n°
50, no Jardim Moreira, em Monte Mor,
e contará mais uma vez com o apoio
da empresa Sinter, e também da em-
presa Sicredi. A ação será das 9 às 14
horas, e terá ainda o reforço do servi-
ço público itinerante da Prefeitura de
Monte Mor, desenvolvido pela Secre-
taria de Desenvolvimento Econômico
e Social, o "CRAS no seu Bairro"
tornando o atendimento técnico
de inclusão, cidadania e ação soci-
al, como o Cadastro Único, mais
acessível aos munícipes.

As doações do Varal Solidá-
rio, chegam mais perto de quem
precisa, com as ações itineran-
tes, onde inclusive, são recebi-
das pela equipe durante a ação,
doações de quem pode contribuir,
com itens que posteriormente se-
rão repassados a pessoas em si-
tuação de vulnerabilidade social
no município. Se você está pró-
ximo da ação, também pode
doar no local, aproveite, partici-
pe e contribua se puder.

O Fundo Social de Solidari-
edade, presidido pela primeira-
dama, Elaine Ravin Brischi, que fica
na rua Coronel Domingos Ferrei-
ra, 95, na antiga Garagem Muni-
cipal, e funciona de segunda a
sexta-feira, das 8 às 17 horas,
convida a todos que possam
doar roupas, adulto e infantil,
calçados, cobertores, colchões,
móveis e alimentos, a serem um
parceiro solidário, sua ajuda faz
muita diferença! Para mais informa-
ções, ligue 19.3889-1525.
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Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

Estamos atendendo
na unidade 2 do

Jardim Panorama
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Ato Cívico no Paço Municipal marca
7 de Setembro em Monte Mor

Fábio Jr.
faz show em
Indaiatuba
no mês de
novembro

O ato, que teve início por
volta das 9 horas da manhã,
marcou o momento solene de
forma contagiante entre os
presentes, muito por conta da
cerimônia não ter ocorrido no
ano anterior devido a chuva
forte que atingiu o município
na ocasião. Desta vez o sol
prevaleceu, iluminando as
apresentações e os discursos
que evidenciaram o patriotis-
mo em Monte Mor. A soleni-
dade contou com a participa-
ção do Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi, e por outras
autoridades municipais.

Com a presença da Banda
Marcial Municipal Marcelo Me-
negatti - BAMMUMM, que de
forma brilhante interpretou o
hino municipal, além da apre-
sentação de repertório da ban-
da, a manhã foi emocionante
para todos, com as afiadíssi-
mas apresentações ainda do
Coral do Projeto "Tem Música
no Bairro" (projeto social de
incentivo e capacitação musi-
cal que beneficia gratuitamen-
te alunos da Rede de Ensino
Municipal), e também com a
Fanfarra e Ordem Unida de
Clube de Desbravadores da 5a
Região da Área 2 (DSA), com-

pletando as homenagens mu-
sicais da cerimônia.

A história de Monte Mor,
que remonta a séculos, nos
tempos dos povos originários
que habitaram a região antes
da chegada dos primeiros mo-
radores oficiais daquilo que
era - em princípio - um povo-
ado e que depois virou uma
vila até se tornar uma cidade,
e foi evidenciada no discurso
saudoso do Prefeito Edivaldo
Brischi, como uma cidade que
sempre valorizou as festas e
celebrações em suas tradi-
ções, inclusive a de indepen-
dência, de 7 de Setembro.

O prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi mencionou a
honra de manter a tradicional
celebração de independência.
"É preciso comemorar nossos
direitos conquistados e a de-
mocracia", muito emocionado
na ocasião, o prefeito Edival-
do ainda afirmou "Eu amo essa
cidade, é um sentimento ver-
dadeiro, sincero e que me dá
forças para continuar buscan-
do prosperidade para todos
que aqui moram".

Ainda segundo o prefeito
Edivaldo Brischi, a cidade tem
prosperado recentemente e

está cada vez mais uma Mon-
te Mor digna de seu povo, tra-
balhador, hospitaleiro e alegre.
"Nos últimos dois anos, alcan-
çamos importantes conquistas
em obras de infraestrutura,
saúde, educação, esportes, e
segurança, com novos equipa-
mentos, maquinários e veícu-
los que chegaram para forta-
lecer os serviços", concluiu o
prefeito Edivaldo Brischi.

No evento também estive-
ram presentes o secretários de
Segurança, Adriano Vieira Ser-
ra; de Saúde, Eliane Piai; de
Educação, Cultura e Turismo,
Sandra Bruzon; de Meio Am-

biente e Agricultura, Claudinei
Rodrigues; de Esportes, João
Victor Muro; de Administra-
ção, Trânsito e Mobilidade Ur-
bana, José Fabio Zoppi; de Fi-
nanças, Silvana Aparecida Zanet-
ti; de Assuntos Metropolitanos e
Relações Institucionais, Dejan
Andre Garcia; o procurador mu-
nicipal Dr Mario Cezar Franco Ju-
nior; o comandante da Guarda
Civil Municipal, Alan de Souza
Kanashiro; e o subcomandan-
te da GCM, José Rogério Lei-
te. E ainda os vereadores Ale-
xandre Pinheiro (PTB); Andrea
Garcia (PTB); e Camilla
Hellen(Republicanos).

Saúde de Monte Mor conquista
prêmio por desempenho no combate

a transmissão vertical do HIV
O Departamento de Vigi-

lância Epidemiológica de Mon-
te Mor, da Secretaria de Saú-
de Municipal, recebeu o prê-
mio estadual "Luiza Matilda" 4ª
edição (2022), do Programa
Estadual DST Aids São Pau-
lo, por conseguir atingir por
meio da eficiência dos ser-
viços no município, a redu-
ção nos ind icadores de
transmissão vertical da do-
ença, e nesta terça-feira (12),
Prefeito de Monte Mor, Edival-
do Brischi recebeu em seu ga-
binete a secretária de Saúde
Eliane Piai, para lhe apresen-
tar a conquista em mãos.

Segundo o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi, o
prêmio reflete a dedicação e
o empenho com que a equipe
de Saúde do município vem
desempenhando suas funções.
"Isso é fruto do trabalho do
servidor que tem se esfor-
çado para oferecer à popu-
lação um atendimento aco-
lhedor e sério buscando
sempre a melhoria dos ser-
viços de Saúde prestados à
comunidade", af irmou o
prefeito Edivaldo Brischi.

Segundo a Secretaria de
Saúde de Monte Mor, o de-
partamento de Vigilância
Epidemiológica buscou de
forma coordenada e articu-
lada agir com empenho na
resposta e no controle da
demanda, na promoção dos
serviços que tivessem su-

porte efetivo na detecção
precoce do HIV, além do
acompanhamento adequado
dos pacientes realizado pelo
agendamento da equipe, que
procura oportunizar as vagas
para o atendimento neces-
sário.  Outra parte do pro-
cesso de grande importân-
cia para a obtenção do re-
conhecimento, vindo com o
prêmio é a alimentação da
base de dados realizada pela
orientadora da equipe, que os
transmite com excelência.

Para a secretária de Saú-
de de Monte Mor, Eliane Piai,

o prêmio chega como valida-
ção do trabalho de constância
e aplicação das equipes de
saúde do município, em cum-
prir os protocolos de tratamen-
to e prevenção do vírus, tanto
os profissionais do departa-
mento de Vigilância Epidemi-
ológica, quanto as enfermei-
ras das unidades de saúde que
atuam diretamente na área.

Ainda segundo a secretá-
ria de Saúde, Eliane Piai, é um
mérito do empenho de todas
as enfermeiras da Atenção
Básica de Saúde do município
essa legitimação com o prê-

mio, desde a equipe do depar-
tamento de Vigilância Epidemi-
ológica, se estendendo e inclu-
indo todas as enfermeiras da
rede que atenderam e acolhe-
ram as gestantes prestando
todos os cuidados necessári-
os durante a gravidez, no pré-
natal. " A integração de infor-
mações e de ações é funda-
mental para que toda a estru-
tura funcione, e essa é uma
preocupação constante da atu-
al administração do Prefeito
Edivaldo Brischi, que nos apoia
em todas nossas demandas",
concluiu a secretária Piai.

Em novembro, mês que
celebra mais um ano de vida,
o cantor e compositor Fábio Jr.
estará realizando show no Clu-
be 9 de Julho, em Indaiatuba,
cidade do interior do Estado de
São Paulo. O show, que tem a
apresentação do Grupo Best
Business e Daisho Restauran-
te, será no dia 11 de novem-
bro, a partir das 20h. No mes-
mo dia, também sobe ao pal-
co a dupla Manuela & Valenti-
ne. A realização do evento é
da Harmonia Buffet & Eventos.

Estão disponíveis para o
público quatro tipos de ingres-
sos: Terras de San Marino,
Terras de Oride, San Diego
Residencial Resort e Residen-
cial e Comercial Jardim Boa
Esperança. Os ingressos po-
dem ser adquiridos pelo site
da Quero 2 Ingressos https://
quero2ingressos.com.br/
events/jantar-especial-com-
f a b i o - j r - c l u b e -
916082023011848, ou nos
pontos físicos, em Indaiatuba,
na Daisho Restaurante e LE-
PAP Papelaria.

Fábio Jr. preparou um re-
pertório que contempla gran-
des canções da sua carreira.
"Alma gêmea", "Só você",
"Pai" e "Caça e caçador", são
algumas das músicas que ga-
rantem todo o toque de roman-
tismo ao show. Mas, além de-
las, no setlist tem mais algu-
mas canções que fazem suces-
so na voz de outros cantores,
como por exemplo, os clássi-
cos, "Tente outra vez", "Dias
melhores" e "Casinha branca".

Uma das maiores provas
de que seu sucesso musical é
longínquo e vem atraindo, até
novos seguidores, está no
Spotify, já que somente na pla-
taforma de streaming, o artis-
ta tem em média 700 mil ou-
vintes mensais, sendo um nú-
mero extremamente expressi-
vo. Um dos seus maiores su-
cessos, "Alma gêmea", já foi
ouvido mais de 17 milhões de
vezes na plataforma. No seu
canal oficial do Youtube, os
números corroboram o suces-
so do aplicativo de música,
com mais de 380 milhões de
visualizações em seus clipes.
Fábio Jr. é um artista comple-
to com talento reconhecido
também como compositor, ator
e apresentador.

FÁBIO JR. – Cantor, com-
positor, ator e apresentador,
Fábio Jr. é consagrado por
todo país por sua versatilida-
de. Romântico e dono de uma
voz singular, o astro possui
mais de 30 trabalhos em sua
discografia e dá tom a canções
que marcam histórias e atra-
vessam gerações. Considera-
do um dos principais nomes da
música nacional de todos os
tempos, Fábio Jr. nasceu na
cidade de São Paulo e ainda
menino começou a dar os pri-
meiros passos da carreira em
programas infantis. Na déca-
da de 70, arriscou o mercado
musical daquela época, no
qual cantores brasileiros can-
tavam em inglês e tinham no-
mes estrangeiros. No ano de
1974, lançou seu primeiro dis-

co. Já em 1976, começou a
trabalhar como ator e dois
anos depois sua conhecida
música "Pai" foi escolhida
tema de abertura de novela.
Desde então, Fábio Jr. tem re-
gistrado sua marca emplacan-
do vários sucessos em diver-
sas novelas, a exemplo de
"Alma Gêmea" no folhetim ho-
mônimo, "Só você" em Por
Amor, "Esqueça" - Forget Him
em A Viagem, "Vida" em Top
Model, "Fêmea" em "Perigosas
Peruas", "Eu nunca estive tão
apaixonado" em Explode
Coração e "Enrosca" em
Império. Com um carisma
inigualável e uma carreira
brilhante, ele segue encan-
tando e emocionando o pú-
blico na vida e nos palcos
com sua musicalidade.

MANUELA & VALENTINE
– Naturais de Santos, litoral
paulista, as irmãs Antonella e
Vallentyne desde muito cedo
já sabiam que queriam brilhar!
Aos oito anos de idade ingres-
saram no mercado artístico
nas passarelas, como mode-
los mirins. Mas foi na músi-
ca que as irmãs se encon-
traram e ali nascia a dupla
Manuela & Valentine, que
posteriormente abriam des-
files de moda como São Pau-
lo Fashion Week Kids e even-
tos da agência Vogue.

Em 2017 elas gravaram o
primeiro EP da carreira, pro-
duzido no estúdio JBL Music
em Goiânia/GO, com destaque
para a canção "Olhar do amor".
A dupla se apresentou em
diversos estados brasileiros,
part ic ipou do programa
Raul Gil do SBT, Ritmo Bra-
si l na RedeTV!, além de
diversos outros programas.
Recentemente foram calou-
ras na primeira edição do
dominical "Canta Comigo
Teens", na Record TV.

Em 2019 outro grande
marco: Manuela & Valentine
subiram ao palco da Festa do
Peão de Boiadeiro de Barretos,
principal rodeio do Brasil e so-
nho de todo cantor sertanejo!
As irmãs colecionam também
participações em shows de ar-
tistas renomados como Zezé
di Camargo, Marcos & Belutti,
Felipe Araújo, Gustavo Mioto,
Simone & Simaria, Maiara &
Maraisa, (grandes inspirado-
ras da dupla), e a saudosa
Marília Mendonça.

PONTOS DE VENDAS

DAISHO RESTAURANTE
Avenida Coronel Antônio

Estanislau do Amaral, 320 -
Jardim Juliana - Indaiatuba/SP.

LEPAP PAPELARIA SHOP-
PING PARQUE MALL

Rua das Orquídeas, 803 -
Centro - Indaiatuba/SP.

SERVIÇO
Evento: Show Fábio Jr. e

Manuela & Valentine
Data: 11 de novembro
Horário: 20h
Local: Clube 9 de Julho -

Avenida Presidente Vargas,
2000 - Vila Homero - Indaia-
tuba/SP.

Mais informações: (19)
3328 2785

Caminhões-pipa realizam, diariamente, ações
de zeladoria em espaços verdes de Hortolândia

A zeladoria segue em alta
na cidade e, para isso, a Pre-
feitura de Hortolândia investe
em diversos equipamentos
para manter o cuidado e em-
belezar as ruas e avenidas de
todas as regiões. Ações liga-
das ao cuidado são importan-
tes para fomentar o cresci-
mento. Agora, o caminhão-
pipa molha as plantas e flores
das praças e espaços públicos
no período noturno. Além dis-
so, é realizada a lavagem das

ruas e avenidas a cada 10 dias.
De acordo com a Secretaria de
Serviços Urbanos, além dos jar-
dins e dos canteiros centrais das
vias, o trabalho dos caminhões-
pipa prioriza as áreas externas de
unidades de saúde, ensino e
comércios.

"Como o trabalho  é feito
no período entre a noite e a
madrugada, das 18h às 2h,
não atrapalha o fluxo do trân-
sito nas vias. Neste período
mais seco do ano, com pou-

cas chuvas, podemos ver nos-
sos espaços públicos bonitos
e cheios de vida. Na época das
chuvas, nossos jardins não te-
rão sofrido o impacto da esti-
agem. Ao olhar uma cidade bem
cidade, quem está pensando em
investir ou morar aqui, tem a cer-
teza de que está tomando uma
decisão correta. São situações
que podem passar despercebidas
mas são essenciais para o de-
senvolvimento", explica o se-
cretário adjunto de Serviços

Urbanos, Marcos Panício, o
Mercadão.  As equipes da Ad-
ministração Municipal realiza-
ram, durante a pandemia do
Coronavírus, a limpeza da ci-
dade com desinfecção de vias
em todos os locais públicos.
"Neste momento, o serviço
contribui também com a lim-
peza e ajuda no embelezamen-
to", explica Panício. O novo con-
ceito de zeladoria sustentável
e inteligente segue em implan-
tação por diversas vertentes.
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Acontece neste domingo, em Nova Odessa,
o '1º Fest Car' da THM.Leo Car Events

Com apoio institucional
da Prefeitura de Nova Odes-
sa, por meio da Secretaria
de Espor tes  e  Lazer,  a
THM.Leo Car Events promo-
ve neste domingo (17/09) o
"1º Fest Car". A expectativa
é contar com mais de 120
carros "diferentes" neste
evento gratuito e aberto
para todos que queiram ex-
por seus veículos, desde que
os modelos se enquadrem
nos requisitos exigidos pela
organização - ou seja, anti-
gos, rebaixados, turbos e
preparados ou importados.
O encontro acontece das 9h
às 13h, na Praça dos Três
Poderes, na Avenida João
Pessoa, nº 777.

Além de lazer e diversão,
o evento também tem foco fi-
lantrópico. É que está sendo
solicitado de cada participan-
te a doação de 1 quilo de ali-
mento não perecível, cuja ar-
recadação será doada ao Fun-
do Social de Solidariedade.
Para o público visitante, a en-
trada é gratuita.

"Queremos unir lazer com
solidariedade, ou seja, expor
os estilos e culturas automoti-
vas e ajudar o próximo. Os
expositores poderão participar
mediante a doação de 1 kg de
alimento não perecível, que
será doado para o Fundo So-
cial de Solidariedade distribuir
às famílias necessitadas da
cidade. Estamos a expecta-
tiva de um bom público
prestigiando a primeira edi-

ção do Fest car", disse Leonar-
do Benedito Gonçalves Thomé,
da THM.Leo Car Events.

Morador do Lopes Iglesi-
as, Leo tem 22 anos e é afici-
onado pelo mundo automoti-
vo; sua paixão pelos motores
vem desde criança. Ele expli-
ca que a ideia de realizar este
1º Fest Car se deu devido ao
sucesso de um pequeno en-
contro, em julho, no Autopos-
to Ipiranga do Parque Klavin,
que contou com 74 veículos -
entre antigos a importados, e
mais de 500 pessoas passa-
ram pela exposição.

"Fiquei motivado em abrir
o leque, em expandir essa
'cena automotiva' a toda a ci-
dade, pois além desse peque-
no encontro de julho, notamos
que outras cidades da região
sempre promovem este tipo de
evento, e a galera gosta. Em
Nova Odessa geralmente
acontece este tipo de evento
com o pessoal de carros anti-
gos. Daí, pensei, porque não
fazer aqui? No entanto, é proi-
bido som alto, borrachão, corte
giro e acelerações em volta do
local", comentou.

O 1º Fest Car é um even-
to que reúne todos os estilos
e categorias do meio automo-
tivo. A expectativa é que este
seja o maior evento do gêne-
ro na cidade, com presença já
confirmadas de equipes da
região e influencers do meio.
"Espero que tenhamos um dia
incrível de todos que compa-
recerem, e uma experiência

fantástica com a exposição dos
carros. Haverá brindes e prê-
mios para o doador que mais
contribuir, fazendo com que
tenhamos uma arrecadação

altíssima. Quem sabe tenha-
mos a maior arrecadação do
ano?", acrescentou Leonardo.

"Pessoas que têm seus
projetos, seus trabalhos e seus

sonhos de garagem poderão
expor sua paixão automotiva.
Nova Odessa conta com uma
grande quantidade e varieda-
de de carros 'mexidos' e anti-

gos, e existem projetos que
são únicos no nosso país e
mundo, em nossa pequena ci-
dade", completou o promotor
e organizador do evento.

Juventude x UVA abrem nesta sexta
(15/09) o Campeonato Amador de
2023 da Prefeitura de Nova Odessa

Juventude e UVA (Unidos
Vila Azenha) abrem nesta sex-
ta-feira (15/09), feriado mu-
nicipal do Dia da Padroeira de
Nova Odessa, o Campeonato
Amador 2023. O pontapé ini-
cial acontece às 19h no Está-
dio Municipal Natal Gazzetta (o
Campo do Progresso), no Jar-
dim Bela Vista, com entrada
gratuita. O evento esportivo é
uma realização da Prefeitura,
por meio da Secretaria de Es-
portes e Lazer.

Neste ano, a competição
vai homenagear o desportista
Edson Celso Mauerberg, mais
conhecido como Edy, de 84
anos de idade e que iniciou sua
carreira no antigo Esporte Clu-
be Progresso (ler abaixo).

O Campeonato Amador de
Futebol 2023 será disputado por
38 times, em três divisões. Ao
todo, são aproximadamente 900
atletas, além das comissões
técnicas. A exemplo do ano
passado, os clubes não terão
que arcar com as taxas de ins-
crição e nem de arbitragem. A
novidade deste ano fica por con-
ta da premiação com bolas para
todas as equipes. Também
está sendo estudada a possi-
bilidade de premiar campeão
e vice de cada divisão.

O HOMENAGEADO – A Se-
cretaria de Esportes homenageia
no Campeonato Amador deste
ano o atleta Edson Celso Mauer-
berg. Ele nasceu em Nova Odes-
sa e tem 84 anos de idade. Edy
iniciou sua carreira esportiva aos
dezessete anos no Esporte Clube
Progresso, e ajudou o Clube a
conquistar muitos títulos, entre
eles, de Campeão regional
(1957), Campeão pela Liga
Campineira de Futebol (1957),
Liga Americanense de Futebol
(1959) e Campeão Amador do
Estado (1960). Durante sua car-
reira esportiva, Edy fez parte do
Clube Atlético Bossa Nova de Fu-
tebol de Salão e dos times Ponte
Preta de Campinas e do Arara-
quara Esporte Clube. O futebol
sempre fez parte da sua vida e é
lembrado com muita saudade,
por ele e por todos os que o co-
nheceram em campo.

OUTROS JOGOS – Além
da rodada de abertura en-
tre Juventude e UVA, outros

jogos da primeira divisão
estão previstos para o sába-
do (16/09). No Campo do
Progresso, os times do Atlé-
tico Alvorada x Real se en-
frentam às 14h15, e Vila
Nova x Matsubara jogam às
16h. Já no Campo da Vila
Azenha, os confrontos ficam
entre América x Triunfo, às
13h45, e São Francisco x
Planalto, às 15h30.

No domingo (17/09),
acontecem as partidas de
estreia da 2ª Divisão. Logo
às 8h, no Campo do Pro-
gresso, jogam Maranhão x
Klavin, e às 10h, Inter Ala-
goano x Bigas. No Campo da
Vila Azenha, o Guarapari
encara o Cantareira às 8h,
enquanto o jogo entre Uni-
dos Santa Rosa x São Ma-
noel acontece na sequência,
às 10h. Também no domin-
gão acontecem os jogos da
3ª Divisão. No Campo São

Jorge, Real B x Hur Marajo-
ara B se enfrentam às 8h, e
Atlético Alvorada B x Grêmio
Prudente às 10h. No Campo
do Guarapari às 8h tem o
confronto entre Juventus x
Ajax, e às 10h, MSJ x Im-
pério. No Campo do São
Manoel as partidas ficam
entre Cardel x Lotus (8h)

e  In te r  NO x  Red  Bu l l
(10h); no Campo do Tri-
unfo o desafio das 8h é
e n t r e  I B I S  N e t w o r k  x
D'Carvalho, e das 10h en-
tre Vitória x Unidos Santa
Luiza. Fechando a rodada
do f ina l  de semana, as
equipes Ypê Madrid x Des-
portivo Deli se enfrentam
no Campo do Alvorada.

Nova Odessa está entre as 140
cidades mais sustentáveis do

Brasil, aponta IDSC 2023

Dentre todos os 5.568
municípios brasileiros, Nova
Odessa aparece como o 138º
mais sustentável, mostra a
edição 2023 do IDSC-BR (Ín-
dice de Desenvolvimento Sus-
tentável das Cidades Brasil),
lançada em agosto pelo Insti-
tuto Cidades Sustentáveis. A
cidade conhecida oficialmente
como "O Paraíso do Verde"
aparece em 8º lugar dentre os
20 municípios da RMC (Região
Metropolitana de Campinas).

Nova Odessa obteve um
índice de 58,38. Para compa-
ração, São Caetano do Sul, na
Região Metropolitana de São
Paulo, tem o maior índice de
desenvolvimento no país (de
63,42), enquanto Já Buriticu-
pu/MA (29,79) fecha a lista
nacional. A primeira colocada
da RMC é Pedreira, com IDSC
de 62,51.

"É muito satisfatório para
mim, como gestor municipal,
ter esse resultado atualizado
do IDSC e ver que Nova Odes-
sa está num caminho firme em
direção à sustentabilidade e ao
desenvolvimento sustentável,
em que permitimos à cidade
crescer e se desenvolver sem
perder nossa qualidade de
vida nem nosso compromisso
com o Meio Ambiente e a vida
animal", salientou o prefeito
Cláudio Schooder, o Leitinho.

O ÍNDICE – O IDSC é feito
com base na Agenda 2030 da
ONU e nos 17 ODSs (Objeti-
vos de Desenvolvimento Sus-
tentável) e suas 169 metas,
que a Agenda traz desde 2015
para todas as cidades e paí-
ses do mundo. Ao todo, o ín-
dice é composto por 100 indi-
cadores, referentes às várias
áreas de atuação da adminis-
tração pública. Saiba mais em
h t t p s : / /
idsc.cidadessustentaveis.org.br/
rankings/.

A classificação segue o
seguinte conceito: de 0 a
39,99, a cidade tem "desen-
volvimento muito baixo". De 40
a 49,99, "desenvolvimento bai-
xo". De 50 a 59,99, um "de-
senvolvimento médio" (caso de

Nova Odessa). De 60 a 79.99,
o município avaliado apresen-
ta "desenvolvimento alto"
(apenas 45 cidades do Brasil
estão neste patamar).

E de 80 a 100, seria um
"desenvolvimento muito alto",
mas nenhuma cidade brasilei-
ra tem esse nível ainda. "A di-
ferença entre a pontuação ob-
tida e 100 é, portanto, a dis-
tância em pontos percentuais
que uma cidade precisa supe-
rar para atingir o desempenho
ótimo", explica o Instituto.

Mas Nova Odessa já possui
"desenvolvimento muito alto" em
três dos 17 ODSs avaliados a par-
tir de dados oficiais. São eles
"Água Potável e Saneamento",
"Energias Renováveis e Acessí-
veis" e "Ação Climática". Outros
sete quesitos têm "desenvolvi-
mento alto": "Erradicação da Po-
breza", "Saúde de Qualidade",
"Educação de Qualidade", "Tra-
balho Digno e Crescimento
Econômico", "Redução das
Desigualdades", "Comunida-
des Sustentáveis" e "Paz, Jus-
tiça e Instituições Eficazes".

Segundo seus organizado-
res, "o IDSC-BR permite uma vi-
são geral e integrada das cida-
des brasileiras em cada um dos
ODS". "É uma ferramenta que
visa estimular o cumprimento da
Agenda 2030 e uma oportunida-
de para as cidades se integrarem
à mais avançada agenda global de
desenvolvimento sustentável. Graças
ao Índice o Brasil é o único país do
mundo a acompanhar os desafios e
avanços de todas as cidades na
Agenda 2030", traz o site oficial do
projeto. "Assim, o IDSC-BR cum-
pre a dupla função de auxiliar as
cidades a medir seu desempe-
nho segundo os objetivos da ONU,
bem como de permitir uma série
de análises que vão além dos li-
mites municipais", explica o site.

O Ranking IDSC-BR é uma
iniciativa do Instituto Cidades
Sustentáveis, no âmbito do
Programa Cidades Sustentá-
veis, em parceria com o SDSN
(Sustainable Development So-
lutions Network), apoio do Ce-
brap (Centro Brasileiro de Aná-
lise e Planejamento) e finan-
ciamento do Projeto CITinova.
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O pre fe i to  C láud io
Schooder (o Leitinho) e o
vice-prefeito Alessandro Mi-
randa (o Mineirinho) presti-
giaram na noite de terça-
feira (12/09) a abertura da
2ª fase dos Jogos Escolares
2023 d Rede Municipal de
Nova Odessa, para alunos
do Fundamental 1. O even-
to é promovido em parceria
pelas secretarias municipais
de Esportes e de Educação.

A abertura aconteceu no
Ginásio de Esportes Jaime
Nércio Duarte "o Carioba",
no Jardim Santa Rosa. O ca-
lendário de disputas prosse-
gue até o dia 29 deste mês,
envolvendo centenas de alu-
nos dos 4º e 5º anos das 12
Escolas Municipais de Ensi-
no Fundamental.

Os secretários de Es-
portes e de Educação, Re-
nan Reis e José Jorge Tei-
xeira, e o vereador Paulinho
Bichof, também marcaram
presença, além de profes-
sores de Educação Física
das escolas municipais e
professores de modalidades
esportivas, pais e familiares
que abrilhantaram a soleni-
dade. A solenidade contou

Prefeito Leitinho e vice Mineirinho prestigiam
abertura da 2ª fase dos Jogos Escolares 2023

com o desfile de alunos re-
presentando cada uma das
12 EMEFS que disputam a
competição, iniciada na se-
gunda-feira (11/09), e o "ju-
ramento do atleta" feito pela
atleta do handebol do Muni-
cípio (e ex-participante dos
Jogos Escolares), Gabriely
Guidini da Silva.

O prefeito destacou a
presença das famílias no
evento. "Isso é importante:
os pais prestigiarem este
momento importante na
vida de seus filhos, que são
os Jogos Escolares. Por isso,
agradeço às famílias aqui
presentes. Também agra-
deço o meu vice Mineirinho,
meu braço direito, os secre-
tários Renan e José Jorge, o
vereador Paulinho e os profes-
sores que têm feito um exce-
lente trabalho. Como faço
questão de dizer sempre, o
importante é participar, é
brincar", disse Leitinho, ao
destacar as benfeitorias fei-
tas pela atual gestão muni-
cipal no Educação.

"Fico muito feliz em ver
nossas crianças uniformiza-
das. Isso é reflexo do avanço
da cidade em todas as áreas,

no Esporte, na Educação e
demais setores. Este evento é
de grande relevância, porque
o esporte é fundamental na
vida das crianças. Deixo um
abraço aos nossos professo-
res, que têm proporcionado
esse aprendizado às crianças,
ao prefeito Leitinho que vem
fazendo a diferença na cidade
e já está deixando a sua mar-
ca na história, aos secretários
Renan e Zé Jorge, ao verea-
dor Paulinho e aos pais", co-
mentou o vice Mineirinho.

"O que acontece com a
Educação e o Esporte é uma
parceria com muita coisa boa
acontecendo para vocês. É
maravilhosa essa integração,
essa confraternização entre
alunos das Escolas Municipais
de Ensino Fundamental. Apro-
veitem esse momento, se di-
virtam" disse José Jorge.

"Muito bacana essa intera-
ção entre vocês nos Jogos Es-
colares, por meio dessa par-
ceria do Esporte com Educa-
ção. A nossa ideia, enquanto
Secretaria de Esportes, é fa-
zer com que o esporte, a ati-
vidade física e o lazer façam
parte da vida de cada um, para
que no futuro vocês colham

saúde e mais qualidade de
vida. E essas competições vi-
sam fazer com que vocês se
divirtam, porque nesta idade
o importante é brincar", refor-
çou Renan.

A programação esportiva
está sendo disputada nas mo-
dalidades coletivas de futsal

(masculino/feminino), hande-
bol (masculino/feminino), vo-
leibol adaptado misto (câm-
bio), queimada, bola boliche e
corrida com obstáculos, nas
próprias escolas, e as dispu-
tas finais serão no Ginásio do
Jardim Santa Rosa.

Os alunos dos 1ºs, 2ºs e

3ºs anos competem nas mo-
dalidades de atletismo, quei-
mada, bola/boliche vôlei adap-
tado (câmbio), futsal e hande-
bol. E dos 4ºs e 5ºs apenas os
alunos que foram selecionados
pelos professores de Educação
Física para participar do câm-
bio, handebol e futsal.

Esquadrias de vidros e janelas
começam a ser instaladas no

novo Paço Municipal
Obra da nova sede da Prefeitura de Hortolândia avança para receber servidores no início de 2024

Avançam as obras do novo
Paço Municipal. De acordo com
a empresa contratada pela
Prefeitura, já foram concluídos
mais de 60% dos trabalhos.
Quem trafega pelo Corredor
Metropolitano observa, diaria-
mente, a evolução do trabalho
que acontece no local. Além
da construção da usina fotovol-
taica, agora, a instalação de es-
quadrias de vidros e janelas avan-
ça. Serviços internos de alve-
naria, impermeabilização, piso,
revestimento, instalações hidráu-
lica e elétrica,  também estão
a todo vapor. A empresa respon-
sável pela obra mantém a previ-
são de finalização dos traba-
lhos para novembro deste ano.

USINA FOTOVOLTAICA –
A Administração Municipal
aguarda a CPFL (Companhia

Paulista de Força e Luz) con-
cluir os últimos ajustes na rede
de energia elétrica do novo
Paço Municipal para possibili-
tar que a usina comece efeti-
vamente a funcionar. A usina
deverá produzir energia sufi-
ciente para abastecer o novo
Paço. A produção excedente
será transmitida à rede elétri-
ca da CPFL para compensa-
ções futuras. A usina propor-
cionará redução da conta de
energia, gerando economia
para o município. A constru-
ção da usina é realizada com
recursos da CIP (Contribuição
de Iluminação Pública).

NOVO PAÇO
O Novo Paço é erguido em

terreno de 60 mil metros qua-
drados, próximo ao do Corre-
dor Metropolitano e nas ime-
diações da Ponte da Esperan-

ça. A Ordem de Serviços para
o início da obra foi assinada
em 29 de junho de 2022. A
terraplenagem começou em
julho de 2022. Em seguida,
veio a etapa das fundações e
de implantação das colunas.

A futura sede do Poder
Executivo abrigará todas as
secretarias e órgãos muni-
cipais de atendimento ao pú-
blico que atualmente ocupam
imóveis alugados, de acordo
com a Secretaria de Planeja-
mento Urbano e Gestão Estra-
tégica. Um dos objetivos da
ação é reduzir custos fixos da
Prefeitura com a infraestru-
tura necessária ao seu fun-
cionamento.

Como o prédio será cons-
truído com estruturas pré-fa-
bricadas, a Secretaria de Pla-
nejamento Urbano e Gestão

Estratégica prevê maior confi-
abilidade no cumprimento do
cronograma. "Com essa estra-
tégia, pretendemos reduzir e
eliminar custos indiretos,
desperdício de material e ociosi-
dade de pessoal. Em resumo,
a obra fica mais rápida e sem
surpresas no orçamento fi-
nal", esclarece o secretário
da Pasta, Carlos Roberto
Prataviera Júnior. O imó-
vel terá aproximadamen-
te 10 mil metros quadra-
dos de área construída e, no
espaço remanescente, haverá
jardins e estacionamento. O
projeto prevê ainda que o pré-
dio tenha cisternas para arma-
zenamento de águas da chu-
va, que serão utilizadas tan-
to na manutenção dos jar-
dins quanto na limpeza do
próprio Paço.

Prefeitura conclui primeira
etapa de instalação

dos contêineres para
descarte regular do lixo

Diretor:
Júl io Cesar Magalhães Ferreira

Rua  Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP:  13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  ( 19 )  9  7405-8921 (Wha t sapp )
Email:comunicacaojornalmontemor@gmail.com /

Site:  www.comunicacaojornalmontemor.com.br
Facebook:  @comunicacaojornalmontemor

Instagran: @comunicacaojorna lmm

A limpeza urbana é um dos
serviços mais importantes para
o desenvolvimento inteligente
e sustentável em Hortolândia.
De acordo com a Secretaria de
Serviços Urbanos, a primeira
etapa de instalação de aproxi-
madamente mil contêineres
para o descarte correto e re-
gular de materiais já foi con-
cluída e os dispositivos se en-
contram nas principais aveni-
das da cidade. Nesta etapa, a
iniciativa de implementação
não abrange a totalidade das
vias urbanas, direcionando sua
atenção primordial às avenidas
principais, praças e parques de
diversas regiões.

"Agora, após a conclusão
da instalação destas mil peças,
as equipes estão reforçando a
fiscalização do uso dos dispo-
sitivos, bem como reorgani-
zando locais para novas insta-
lações, que serão retomadas
em outro momento, além de
um mapeamento do trabalho
que foi realizado. Continuare-
mos monitorando esta ação de
limpeza urbana para que a ci-
dade cresça, cada vez mais,
limpa e agradável e que todos
sintam-se bem em viver por
aqui", comenta o secretário
adjunto de Serviços Urbanos,
Marcos Panício, o Mercadão.

A Secretaria ressalta ain-
da que estes dispositivos subs-
tituem as tradicionais lixeiras

e, neles, estão especificados
o tipo de material que pode ser
descartado, além dos que não
são recomendados para o des-
carte. Cada unidade é rastre-
ada por GPS e em caso de van-
dalismo ou furto, o equipa-
mento é recolocado no local
pré-determinado ou reposto
em até dois dias.

Certos materiais devem e
outros não devem ser descar-
tados nos dispositivos

Nos contêineres, devem
ser descartados em emba-
lagens plásticas (sacolas ou
sanitos) restos de alimentos,
papéis, além de embala-
gens de produtos usados.
Estes resíduos podem ser
depositados pela população
no dispositivo, a qualquer
hora. O lixo descartado é
recolhido e o contêiner re-
cebe a desinfecção, por
meio de maquinário, e volta
ao local instalado.

Fica proibido o descarte
de pneus, materiais reciclá-
veis, eletrodomésticos, mó-
veis, galhos, lâmpadas, vi-
dros, entulhos e remédios.
Para o descarte regular e
gratuito dos materiais que
não podem ser deixados nos
contêineres, há LEVs (Lo-
cais de Entrega Voluntária)
e PEVs (Pontos de Entrega
Voluntária), distribuídos em
todas as regiões da cidade.

Eleição dos membros do Conselho Tutelar
de Hortolândia define locais de votação
O CMDCA (Conselho Mu-

nicipal dos Direitos da Criança
e Adolescente) de Hortolândia
se prepara para a realização
da eleição dos novos membros
do Conselho Tutelar. O pleito
será realizado no dia 01 de
outubro, das 8h às 17h, em dez
EMEFs (Escolas Municipais do
Ensino Fundamental), localiza-
das na região central e Jd.
Amanda (consulte os locais de
votação abaixo). A eleição de-
finirá 10 membros titulares

para o Conselho Tutelar de
Hortolândia para um mandato
de 4 anos, que se inicia em
janeiro de 2024 e se encerra
em janeiro de 2028.

Regimentada pela resolu-
ção 007/2023 publicada na
edição 1907, do Diário Oficial
de 11 de julho de 2023, do, a
eleição dos novos membros do
Conselho Tutelar prevê o uso
de urna eletrônica para apu-
ração dos votos. Em caso de
problemas com as urnas, o

regimento eleitoral considera
o uso de cédulas impressas
para registro dos votos. Para
participar das eleições, os elei-
tores deverão comparecer aos
locais de votação portando do-
cumento de identificação com
foto e o título de eleitor. Tanto
a organização do pleito quan-
to a apuração dos votos serão
de responsabilidade de uma
comissão especialmente cria-
da pelo Conselho Municipal
dos Direitos da Criança e Ado-

lescente para atuar nas elei-
ções. Após serem eleitos
pelo pleito, os candidatos
eleitos participarão de um
curso de capacitação orga-
nizado pela CMDA para,
apenas após a conclusão do
curso, assumirem o posto de
membros do Conselho Titu-
lar de Hortolândia. A eleição
prevê a posse de 10 mem-
bros titulares e dos suplen-
tes, nomeados a partir da
11ª colocação.

Consulte abaixo os locais de votação para eleição dos
membros do Conselho Tutelar de Hortolândia

Região: CENTRAL
Local de votação: EMEF Profª Marleciene Priscila
Presta Bonfim
Votam neste local, os eleitores que nas eleições re-
gulares têm local de votação nas seguintes escolas:
• EMEF Profª Marleciene Priscila Presta Bonfim
• E. E. Manoel Ignacio da Silva EMEF Prof.º Cláudio
Roberto Marques
• E. E. Profª Cristiane Chaves Moreira Braga
• E.E. Prof.ª Hedy Madalena Bocchi E.E. Prof.ª Pau-
lina Rosa
• EMEF Prof. Claudio Roberto Marques
• E.E Paulina Rosa

Região: CENTRAL
Local de votação: EMEB Richard Chibim Naumann
(INTERLAGOS)
Votam neste local, os eleitores que nas eleições
regulares têm local de votação nas seguintes esco-
las:
• EMEF Profª Helena Futava Takahashi
• E.E. Jonatas Davi Visel dos Santos
• E.E. Profº Jose Claret Dionisio
• EMEF Patricia Maria Capellato Basso
• E.E. Jardim Santa Clara do Lago
• EMEF Villagio Ghiraldelli

Região: AMANDA 2

Local de votação: EMEF Tarsila do Amaral
Votam neste local, os eleitores que nas eleições re-
gulares têm local de votação nas seguintes escolas:
• EMEF Tarsila do Amaral EMEF CAIC
• E.E. Conceição Aparecida Terza Gomes Cardinales
• E.E. Eliseo Marson
• E. E. Prof. Euzebio Antônio Rodrigues
• EMEF CAIC

Região: AMANDA 1
Local de votação: EMEF Ana Bodini Januário
Votam neste local, os eleitores que nas eleições
regulares têm local de votação nas seguintes esco-
las:
• EMEF Ana Bodini Januário
• E.E. Paulo Camilo de Camargo
• EMEF Renato Costa Lima
• EMEF Taquara Branca-Agenor Miranda da Silva

Região: VILA REAL
Local de votação: EMEF Profª Janilde Flores Gaby
do Vale
Votam neste local, os eleitores que nas eleições
regulares têm local de votação nas seguintes
escolas:
• EMEI Vila Real
• EMEIEF João Carlos do Amaral Soares

• E.E. Professora Liomar Freitas Câmara
• E.E. Professora Maria Rita Araújo Costa
• E.E. Recreio Alvorada

Região: VILA REAL
Local de votação: EMEF Jardim Primavera
Votam neste local, os eleitores que nas eleições
regulares têm local de votação nas seguintes
escolas:
• EMEF Jardim Primavera
• EMEF Prof. Lilian Cristiane Martins de Araújo
• E.E. Prof. Antônio Zanluchi
• EMEF Caio Fernando Gomes Pereira
• EMEF Jardim Boa Esperança
• E.E. Maristela Carolina Mellin
• E.E. Raquel Saes Melhado da Silva

Região: NOVO ÂNGULO
Local de votação: EMEF Salvador Zacarias Pereira
Junior
Votam neste local, os eleitores que nas eleições
regulares têm local de votação nas seguintes
escolas:
• EMEF Salvador Zacarias Pereira Junior
• E. E. Dr. Honorino Fabbri
• EMEF Jardim Sumarezinho
• E. E. Maria Antonietta Garnero La Fortezza

 Região: NOVO ÂNGULO
Local de votação: EMEF Jardim Santiago
Votam neste local, os eleitores que nas eleições
regulares têm local de votação nas seguintes
escolas:

• EMEF Jardim Santiago
• EMEF Jardim Nova Europa

Região: ROSOLEN
Local de votação: EMEF Armelinda Espúrio da Silva
Votam neste local, os eleitores que nas eleições
regulares têm local de votação nas seguintes
escolas:
• EMEF Armelinda Espúrio da Silva
• EMEF João Calixto da Silva
• E.E. Pastor Roberto Rodrigues de Azevedo
• E.E. Guido Rosolen

Região: ROSOLEN

Local de votação: EMEIF Jardim Santa Esmeralda
Votam neste local, os eleitores que nas eleições
regulares têm local de votação nas seguintes
escolas:
• EMEF Fernanda Grazielle Resende Covre
• EMEI Miguel Camilo
• E.E. Yasuo Sasaki
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Presidente da Câmara 
Municipal de Monte 
Mor,  o vereador Altran 
parabeniza o Prefeito 
Edivaldo Brischi pelo 
evento que prestigia 
empresários
e oferta empregos 
ao município

O Presidente da Câmara
Municipal de Monte Mor, Ve-
reador Altran marcou pre-
sença na 1ª Feira das Indús-
trias, Negócios e Empregos
do município, (FINDMOR)
que acontece na entre os
dias 13 e 16, no Ginásio Dur-
val Gonçalves. "Um evento
de extrema importância
para o desenvolvimento da
nossa cidade. Quero para-

benizar o Secretár io de
Desenvolvimento Econômico e
Social, Marcos Francisco Fon-
seca Molina pelo excelente tra-
balho à frente da pasta e o
Prefeito Edivaldo Brischi pela
realização, disse o Presi-
dente".  Este evento fo i
evento fechado para empre-
sários e foi prestigiado com
uma palestra do empresário
Carlos Wizard na abertura.

Cozinha Escola da Prefeitura de Hortolândia
promoverá curso gratuito de Bolos Caseiros

Inscrições para moradores de Hortolândia, com 16 anos
ou mais, serão abertas a partir de segunda-feira (18/09)

A Cozinha Escola Comu-
nitária da Prefeitura promo-
verá, na última semana des-
te mês (25 a 29/09), mais
um curso de aperfeiçoamen-
to profissional gratuito na
área da gastronomia. A Se-
cretaria de Educação, Ciên-
cia e Tecnologia, responsá-
vel pela iniciativa, abrirá ins-
crições para a formação so-
bre "Bolos Caseiros" na ma-
nhã da próxima segunda-fei-
ra (18/09).

Serão disponibilizadas 16
vagas. Poderão se inscrever
moradores de Hortolândia,
com 16 anos ou mais, que
tenham pelo menos o 4ª
ano do Ensino Fundamental.
Segundo o Departamento
de Segurança Alimentar, a
formação buscará proporci-
onar conhecimento específi-
co aos aprendizes, permitindo
outras possibilidades de gera-
ção de renda.

O curso, com 20 ho-
ras, acontecerá no perío-
do da manhã, das 8h às

12h, na Av. Osvaldo de
Souza, 375, no Jd. Novo
Ângulo, onde fica a sede
da Cozinha Escola Comu-
nitária. No primeiro dia de
a u l a ,  s e r á  n e c e s s á r i o
apresentar cópias dos se-
guintes documentos pes-

soa i s :  CPF  (Cer t idão  de
Pessoa F ís ica) ,  RG (Car-
t e i r a  d e  I d e n t i d a d e ) ,
comprovante de endere-
ço  a tua l i zado e compro-
vante de escolaridade (4ª
ano do Ensino Fundamental).
A unidade integra o Depar-

tamento de Segurança Ali-
mentar, órgão da Secreta-
ria de Educação, Ciência e
Tecnologia. Periodicamente,
o espaço promove oficinas
e cursos com foco na ge-
ração de renda e educa-
ção alimentar e nutricional.

Hortolândia celebra Dia
da Árvore com programação

especial no Parque
Socioambiental Chico Mendes

No dia 21 de setembro
é comemorado o Dia da Ár-
vore e para sensibilizar a
população a respeito desse
importante elemento da na-
tureza, a Prefeitura de Hor-
tolândia, por meio da Secre-
taria de Meio Ambiente, pre-
parou neste dia, uma pro-
gramação especia l  para
marcar esta data significa-
tiva. As atividades serão re-
alizadas no Parque Socioam-
biental Chico Mendes, loca-
lizado entre as avenidas
Santana e Olívio Frances-
chini, na região central da
cidade, das 9h às 11h.

Os participantes terão a
oportunidade de contribuir
para o aumento da arboriza-
ção da cidade através do plan-
tio de árvores, caminhada eco-
lógica para apreciar a beleza
do parque e refletir sobre a
importância das árvores.  Além
disso, o público poderá desfru-
tar de uma feira sustentável
que contará com atividades
como a recolha de garrafas
pet, doação de adubo orgâni-
co e de mudas de Ipê amare-
lo, exposição de peças feitas
a partir de cortes de árvores
da cidade e adoção de pets.

Segundo a Secretaria de
Meio Ambiente e Desenvolvi-
mento Sustentável, no primei-
ro semestre de 2023, foram
plantadas 24.215 mudas de
diversas espécies em variados
pontos da cidade por meio do
sistema "Plantio On-line", lan-
çado em maio deste ano. O
"Plantio On-line" é um sistema
adotado pela Prefeitura, que fa-
cilita a solicitação do plantio de
árvores pelos moradores. Para
participar, os interessados podem
acessar o site da Prefeitura
através deste LINK, realizar o
cadastro e solicitar uma das 22
espécies disponíveis.

De acordo com a Secretaria
de Meio Ambiente, esse progra-
ma está alinhado com o objetivo
de Hortolândia de ser reconheci-
da como a "Cidade Árvore do
Mundo". Essa certificação requer
que o município assuma a res-
ponsabilidade pelo cuidado das
árvores, estabeleça regras para
alocar recursos e realizar mane-
jo florestal, além de manter um
inventário atualizado para contro-
lar as espécies arbóreas e im-
plementar programas de edu-
cação ambiental. Hortolândia
tem a meta de plantar 100 mil
árvores até o final de 2024.

Prefeito Leitinho assina ordem de serviço para
construção da sede da GCM de Nova Odessa

O prefeito Cláudio Schoo-
der (o Leitinho) assinou na
manhã desta quarta-feira (13/
09) a ordem de serviço para
construção do prédio da sede
própria da GCM (Guarda Civil
Municipal) de Nova Odessa. Lo-
calizada em terreno municipal
de 4 mil metros quadrados na
Avenida João Pessoa, próxima à
Prefeitura, Hospital e Fórum, a
obra de 793 m2 de área cons-
truída recebe investimento de
R$ 2.419.858,06 em recursos
próprios, e tem previsão de
conclusão de oito meses.

A solenidade de assinatu-
ra contou com a presença do
vice-prefeito Alessandro Mi-
randa (o Mineirinho), o secre-
tário municipal de Segurança,
coronel Carlos Fanti, o coman-
dante da GCM, Luciel Oliveira,
a secretária municipal de
Obras, Miriam Lara Netto, os
vereadores Professor Antonio,
Marcia Rebeschini, Oseias Jor-
ge, Tiãozinho do Klavin e Pau-
linho Bichof - entre outras au-
toridades.

A cerimônia teve ainda a
participação do comandante
da Gama (Guarda Municipal de
Americana), Marco Aurélio,
que representou o prefeito
Chico Sardelli, além de secre-
tários municipais, da presiden-
te voluntária do Fundo Social
de Solidariedade, Rose Miran-
da, e do pastor Nilvaldo Coe-
lho, que fez a oração de ben-
ção do local, entre outros.

A arquiteta que fez a ma-
quete do projeto, Tainara Ca-
puti, e a engenheira respon-
sável Sabrina Rodrigues tam-
bém estiveram presentes. Pela
Empreiteira Ferrezin Ltda

(responsável pela constru-
ção), estava o administra-
dor Fernando Aguiar, que
recebeu a ordem de serviço
das mãos de Leitinho.

"Hoje é um marco históri-
co em nosso município e para
a nossa Guarda, pois autori-
zamos mais uma grande obra,
que fará a diferença na vida
dos guardas e da nossa po-
pulação. É o início da cons-
trução da base da GCM",
destacou o prefeito Leitinho.
Foi feita também uma home-
nagem à GCM Rosângela Fa-
gundes, que faleceu há exa-
tos 3 anos ao sofrer um infar-
to durante o expediente.

Mineirinho também ressal-
tou a importância da obra. "É
um marco para a nossa cida-
de. Cuidar da Segurança Pú-
blica é cuidar da população.
Estamos investindo em todas
as áreas e também na GCM,
que tem de ser valorizada.
Essa sede própria vai trazer
a dignidade que nossos
guardas sempre merece-
ram. O local é em um ponto
estratégico, próximo ao
Centro, e para a logística da
Guarda é muito importante",
afirmou o vice-prefeito.

"É com alegria e honra
que iniciamos este projeto, que
vinha sendo discutido desde o
início da atual gestão. Uma das
primeiras propostas feitas
para a Secretaria de Obras era
a construção da sede da Guar-
da, algo que o prefeito insis-
tia, afirmando que a GCM ti-
nha que ter a sede própria.
Agradeço o pessoal da corpo-
ração, que participou desde o
início e conseguimos chegar a

este projeto bacana, que con-
templa todas as necessidades
da Guarda", afirmou Miriam.

O PRÉDIO – A sede da
GCM contará com dois pavi-
mentos. No térreo, terá área
administrativa, quartos de des-
canso (alojamentos) masculi-
no e feminino, vestiários am-
plos, refeitório, sala de reu-
nião e instruções, central de
videomonitoramento, salas do
inspetor, comandante e do se-
cretário. No pavimento supe-
rior, haverá academia, estan-
de de tiro, sala de armamento
e suprimentos.

"Essa assinatura represen-
ta uma grande conquista e
valorização, por parte do pre-
feito Leitinho e do vice Minei-
rinho, à GCM. É muito impor-
tante esse olhar da atual ges-
tão na valorização dos profis-
sionais da Segurança Pública.
Tivemos uma conquista recen-
temente, que foi o aumento na
função de risco. Tivemos aqui-
sição de armas, de coletes,

fardamentos e de viaturas.
Mas o grande sonho era ter a
sede própria, e isso é dar dig-
nidade aos profissionais", fri-
sou o coronel Fanti.

"Numa linha do tempo,
hoje seria o segundo dia mais
importante para a Guarda de
Nova Odessa. O primeiro foi
em 1987, quando ela foi cria-
da, e o segundo é hoje, com o
lançamento da nossa base pró-
pria. Isto traz valorização e
dignidade para os guardas.
Enfim, hoje o patrulheiro tem
todos os recursos bélicos, co-
letes, armamento, viatura, e
hoje fechamos com chave de
ouro o início da base própria,
que para nós é motivo de ale-
gria e comemoração", come-
morou o comandante Luciel.

Entre os vários investimen-
tos feitos pela atual gestão na
GCM, está a viabilização de 6
viaturas novas, 44 pistolas, 2
carabinas, 1 escopeta, 34
coletes balísticos entre ou-
tras, além da contratação de
10 novos GCMs.

Cismetro abre inscrições para processo seletivo com
vagas abertas na Saúde de diversas cidades da região

O Cismetro (Consórcio Inter-
municipal de Saúde da Região
Metropolitana de Campinas) abre
neste mês de setembro inscri-
ções no processo seletivo para a
contratação de profissionais de
Saúde para vagas eventualmen-
te abertas em hospitais e unida-
des de Saúde de sua área de atu-
ação - incluindo a Rede Pública
Municipal de Nova Odessa, que
aderiu ao edital.

As inscrições dos candida-
tos interessados estão abertas
até dia 30 de setembro no site
h t t p s : / /
www.consulpam.com.br/
index.php?menu=concu
rsos&acao=ver&id=477, com
vagas disponíveis para pesso-
as com Ensino Fundamental
completo até o Ensino Superi-
or completo.

Em Nova Odessa, as vagas
temporárias abertas são de
Assistente Administrativo,
Auxiliar de Consultório Odonto-

lógico, Auxiliar de Farmácia, En-
fermeiro, Fisioterapeuta, Motoris-
ta Administrativo, Motorista de
Ambulância, Motorista de Trans-
porte Sanitário, Recepcionista,
Técnico de Imobilização Ortopé-
dica e Técnico de Enferma-
gem. Os salários variam de R$
1.497,00 a R$ 5.042,00.

A taxa de inscrição varia
para o nível de estudo referen-
te à vaga. Para o Nível Superi-
or, a taxa é de R$ 10,10, para
o Nível Médio, de R$ 9,60, e
para o Nível Fundamental, de
R$ 9,30. Pode solicitar a isen-
ção da taxa o cidadão de bai-
xa renda ou quem é doador de
sangue ou medula óssea.

Para mais informações,
os  in teressados  podem
acessar o edital do concur-
so no mesmo link da inscri-
ção ou ligar para os núme-
ros (85) 3224-9369 e (85)
3239-4402 ou enviar um e-mail
para: contato@consulpam.com.br.

CISMETRO – A Prefeitura de
Nova Odessa aderiu ao Cismetro
em outubro de 2021, com apro-
vação da Câmara de Vereadores,
para que pudessem ser adquiri-
dos com mais agilidade e econo-
micidade serviços médico-hospi-
talares como exames, cirurgias
e consultas com médicos especi-
alistas - sempre conforme a de-
manda municipal.

A parceria permitiu a am-
pliação do atendimento na
área de Saúde de forma inte-
grada e equitativa, incluindo a
realização de diversos "muti-
rões" de exames que estavam
com demanda reprimida.

Sediado em Holambra, o
Consórcio Intermunicipal de Saú-
de da Região Metropolitana de
Campinas, sem fins lucrativos, não
é uma OS e não faz a gestão de
unidades de Saúde, tratando-se
de uma parceria firmada atual-
mente por 22 prefeituras, de ca-

ráter público e sujeita à fiscaliza-
ção do TCE-SP (Tribunal de Con-
tas de São Paulo).

O Cismetro tem a finalida-
de de realizar ações conjun-
tas em Saúde Pública, incluin-
do a compra de serviços mé-
dico-hospitalares, medicamen-
tos e insumos, "fomentando a
qualidade e agilidade dos ser-
viços prestados à população"
dos municípios integrantes.

Os municípios consorcia-
dos pagam apenas uma taxa
mensal de custeio, fixa e rate-
ada igualmente, e podem de-
cidir quantos e quais serviços
e exames querem adquirir das
empresas fornecedoras previ-
amente credenciadas junto ao
Consórcio, segundo uma tabe-
la de valores fixa regional, sem
custos ou taxas adicionais. Já
são mais de 600 as clínicas,
laboratórios e empresas de
serviços médicos credenciadas
junto ao organismo.
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Secretaria de Esportes de Monte Mor promove
aulas em várias modalidades esportivas,

inclusive de Judô, tanto no Ginásio de
Esportes Municipal Baía Assis, no Jardim

Paulista, quanto no Joaquinzão, Jardim Planalto
A Secretaria de Esportes

de Monte Mor desenvolve a
escolinha esportiva de Judô no
município, assim como de ou-
tras modalidades como bas-
quete, vôlei, handebol, nata-
ção, futebol de campo, futsal,
hidroginástica e karatê. São
muitas as opções de ativida-
des esportivas gratuitas distri-

buídas em vários centros es-
portivos, com o intuito de ofe-
recer saúde, bem-estar e la-
zer aos munícipes.

As equipes são montadas
conforme as inscrições, e as
aulas da escolinha de Judô
(masculino e feminino) vem
acontecendo todas as terças e
quintas-feiras, no Ginásio de

Esportes Municipal Baía Assis,
no Jardim Paulista, e também
no Joaquinzão, Jardim Planal-
to, em dois períodos, manhã
e tarde, para alunos a partir
dos 6 anos.

Segundo o diretor de
Esportes de Monte Mor, Davi
Leandro, professor condeco-
rado e técnico com reconhe-

cimento mundial no Judô,
toda a equipe da Secretaria
de Esportes tem feito um
esforço em conjunto, com o
intu i to de proporc ionar
avanços e ganhos significa-
tivos à comunidade, com
base nos esportes, nas ati-
vidades físicas. "O apoio do
prefeito Edivaldo Brischi,

tem possibilitado com que
nosso trabalho chegue de
fato até a população, favo-
recendo positivamente seu
cotidiano", mencionou o di-
retor Davi.

Ainda segundo o diretor
Davi Leandro, a intenção da
atual administração do pre-
feito Edivaldo Brischi, por

meio da Secretaria de Es-
portes, é fazer com que a
rotina das crianças e ado-
lescentes seja mais saudá-
vel, com práticas esportiva,
tornando esta iniciativa, um
despertar para o gosto por
at iv idades f ís icas e até
abrindo caminhos para uma
futura carreira nos esportes.


